

TSG Pfaffenwiesbach und FV Stierstadt trennen sich 2:2

Geschrieben von: Jens Buske

Dienstag, den 12. März 2013 um 19:37 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 12. März 2013 um 20:32 Uhr

In einem schwachen Fußballspiel trennt sich die erste Mannschaft der TSG Pfaffenwiesbach, und der FV Stierstadt, Leistungsgerecht mit 2:2 Unentschieden

In einer über weite Strecken recht ausgeglichenen Partie gingen die Gastgeber nach einer Flanke von rechts die von TSG Torwart Nico Felka unterschätzt wurde, in der 23. Minute durch einen Kopfball von Christian Schumann mit 1:0 in Führung.

Die TSG kämpfte sich aber in das Spiel zurück und macht in der 37 Minute, nach einem schönen

Paß von Alexander Roh den Außgleich. Torschütze war Bogdan Ursachi der den Ball aus ca. 13 Meter, Vollspann, Flach in das linke Toreck schoss. Im weiteren Verlauf der ersten Halbzeit

passierte nicht mehr viel und man ging mit einem 1:1 in die Halbzeit.

In der zweiten Halbzeit kam die TSG etwas besser in das Spiel, aber man erspielt sich kein

richtige Torchance. So kam es wie es kommen mußte, nach einem katastrophalen Fehler in der TSG Abwehr, macht Kai Wanner in der 80 Minute das 2:1 für den FV Stierstadt. Doch wer dachte das Spiel sei nun gelaufen, der dachte falsch! Die Mannschaft von Trainer Ralf Wanzke kam durch viel Kampf und Ehrgeitz in das Spiel zurück. Muhamed Veli machte in der 88 Minute

nach einer Flanke von Alexander Roh den 2:2 Ausgleich. Nach einer Gelb Roten Karte für U.Kilingsoy hatte die TSG Pfffenwiesbach in der Nachspielzeit sogar noch die große Chance durch Bogdan Ursachi, der plötzlich Frei vor dem Stierstädter Tor auftauchte aber dann einen Haken zu viel macht und den Ball nicht mehr am nachrückenden Verteidiger vorbei brachte.

TSG Pfaffenwiesbach und FV Stierstadt trennen sich 2:2

Geschrieben von: Jens Buske

Dienstag, den 12. März 2013 um 19:37 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 12. März 2013 um 20:32 Uhr

Alles in allem war es ein gerechtes Unentschieden.

Die TSG mußte kurzfristig auf die Grippekranken Daniel Jaaks und Michael Katzer verzichten,

sowie auf den Verletzten Patrick Eisenbarth und dem sich im Urlaub befindenden Dominik Wenzel.

Fazit: Spielerisch ist es noch nicht richtig Rundgelaufen aber der Einsatz und Kampfgeist

hat gestimmt.